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文娱

“国学大师”赴北大谈昆曲引来嘘声一片

于丹被学子们轰下台

本报讯 (记者 倪自放)

罗马当地时间11月17日，
罗马电影节官方宣布《一九
四二》荣获青年评审团最佳
影片金蝴蝶奖以及意大利摄
影家协会最佳摄影奖。据悉，
电影主创已经启程回国，并
将于11月25日带领近万现场
观众在北京国家体育馆“亲
历·一九四二”，奥斯卡影帝
阿德里安·布洛迪也将出席
当天的《一九四二》首映典
礼。

罗马电影节青年评审团
最佳影片金蝴蝶奖颁奖礼，
于罗马当地时间11月17日下

午举行，冯小刚导演亲临颁
奖现场接受奖项。评审团代
表现场宣读了《一九四二》的
获奖评语：“这部具有历史见
证意义的电影，让我们了解
到世界历史中悲剧的一幕。
冯小刚导演客观的视角深深
地打动了观众，使人完全融
入故事之中。这是一部完美
结合了技术与叙事的作品！”

据悉，11月25日将在北
京举办《一九四二》首映典
礼。届时，奥斯卡影帝阿德里
安·布洛迪将直接从国外片
场飞来北京，在首映礼上用
特别方式倾情推荐电影。

本报讯 赵本山17日在
长春出席自己投资的“刘老
根大舞台”长春剧场开业庆
典时，首度明确地表示，2013

年“应该会”上春晚。
16日晚，在赵本山投资

的“刘老根大舞台”长春剧场
开业前夕，继续出任2013年
春晚总导演的哈文特别赶到
长春祝贺。

据当地媒体报道，赵本山
在长春请哈文吃了一顿火锅，
两人相谈甚欢，气氛融洽。席

间双方还商议了赵本山2013年
春晚的小品思路和框架。

对此，赵本山在17日向
记者证实了此消息。他说，已
经跟哈文聊了春晚的事情，
自己也在做参演春晚的准
备。不过由于近期忙于剧场
开业，以及拍摄电视剧《乡村
爱情6》，过后将会正式开始
准备春晚事宜。

记者问，“今年的春晚会
看到你的身影吗？”赵本山回
答说：“应该会吧。” (北方)

11月13日至15日，山东高速股份第四届服务形象大使
评选活动在青岛举行。经过理论考试、主题演讲、形象展
示以及才艺表演四个项目的角逐，30名新形象大使从山
东高速4000余名收费员工中脱颖而出。近年来，山东高速
积极推行微笑服务，通过形象大使评选，将进一步提高高
速收费文明服务质量。 (杨传忠 谷艳 摄影报道)

>>广电总局对节目组提出两点要求

上周，有媒体报道，《直通春晚》专业评委中有人接到电视台
或者唱片公司的电话，请评委们对自家的选手多“关照关照”。
甚至有媒体称，发现60位专业评委中的16位媒体评委几乎都接
到了类似的电话或者短信，不仅如此，有些不担任节目评委的
媒体人，也接到了类似的电话。事情被曝光后，央视《直通春
晚》内部也经过了严格的调查，该节目导演称，并未收到相关

的投诉，称媒体的报道并不真实。“如果真如所爆
料的那样，那作为报道的那家媒体，是不是更有
被‘打招呼’的嫌疑了呢？”

据悉，这件事情被爆料后，广电总局对此事
也非常重视，专门敦促节目组要加强对评委和投票的

审查，并对节目组提出了两点要求：一是要求评委是音乐
方面的资深人士或者专家；二是要求投票的真实性。

>>节目组拒绝一切可能联想

在当天的媒体通气会上，节目组向在场的评审表
示，将在节目现场加入打假举报的环节，只要某团队或
者评委被举报有造假嫌疑并且证据确凿，将当场宣布
并取消其团队比赛资格和评委的投票资格。

而为了杜绝观众和网友的一切有可能引发的联
想，节目组对评委提出了严格的要求。除了对评委本
身的硬件要求外，连评委在现场的表现都提出了规
定，评委打个哈欠都要注意。“为了让观众能够确认
评委打分的真实性，我们接下来的比赛将给评委更
多的镜头，因此评委的举止很容易暴露在荧屏前。
如果有评委打个哈欠，就会让网友认为，‘你看评委
都困得打哈欠了，这还怎么能认真打分呢？’所以
希望评委注意这方面的细节。还有，评委如果要上
洗手间，也尽量在节目几个广告节点上去，否则
观众会误以为，评委席上有评委缺席。”

>>节奏将全面提速

前几场节目播出后，引起广大网友的讨
论，其中有网友认为，整场节目太过拖沓，主持
人废话太多。对此，节目组导演表示，因为上
一场比赛，很多评委对打分制度和使用打分
器不是很熟练，因此打分过程拖长了，主持
人董卿只能不断说话来等待比赛结果。因
此，在接下来的比赛中，节目打分将全面提
速，要求评委尽量配合，提高节目的节奏。

本报记者 任磊磊 11月18日北京电

本报讯 18日凌晨，《华夏时
报》编委、金融部主任贺江兵发微博
称于丹17日在北京大学分享昆曲感
受时，被学子们轰下台。

18日凌晨，《华夏时报》编委、金
融部主任贺江兵发微博称于丹17日
在北京大学分享昆曲感受时，学子
们高呼让其下台，并称于丹不能代
表广大的昆曲爱好者。据在场人士
称，于丹出席的此次活动并不是北
大举办，属于商演。在场的观众也不
单单是北大的学生，更多的是戏迷。
据这位在现场的人士透露，他并没
有听到有人骂脏话，只是说于丹没
资格代表广大的昆曲爱好者。此新
闻一出便在网上引发了一场关于文
化明星与传统文化、道德建设与文
化涵养的大讨论。

格学者观点

狂热地捧和粗暴起哄

都是非理性行为

清华大学新闻与传播学院常务
副院长尹鸿认为，狂热地捧一个人
和粗暴起哄一样，都是一种非理性
的发泄行为。大学是一个可以说不，
但需要尊重的地方。新农学派联合
创始人马达飞认为，其实所谓文化，

贵在“兼容并包”。李泽厚曾说：
“于丹是精英和平民之间的桥
梁。”17日的一幕只能说，文化
复兴，文人素质，还需假以时
日。中南财经政法大学教授郑
成新认为，北大学子一般不会
无端地对一位大师无理的；如果
大师真有出格的言行，遭受一次
清纯学子的洗礼也是值得庆幸的
事；太顺当且不知道天外有天的时
候，正是需要旁人的警醒时分。我们
恰恰要为北大学子的举动喝彩。

(宗禾)

直通春晚打响“打假战”
广电总局强调拒绝内幕

上周的央视《我要上春晚——— 直通春晚》比赛爆出有卫视拉拢评委的黑幕，这让央视方面始料不
及。广电总局也对此非常重视，要求坚决打击一切造假的行为。为了避免这类情况的发生，18日记者从
我要上春晚剧组媒体通气会上获悉，剧组将实行严格的打假策略，该团队或者评委只要被检举并证据
确凿，立即取消资格。

《一九四二》获金蝴蝶奖
阿德里安·布洛迪将来华宣传

本山“应该会”上春晚
已与哈文聊过剧本

山东高速推出形象大使
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